

29.10.2021

ANFRAGE

Betr.: Inbetriebnahme der Rutsche auf dem Spielplatz Windmühlenberg

Die alte Holzpyramide, der Zugang zur Rutsche, wurde ersetzt durch einen schlanken Turm mit kleinen Treppenpodesten.

Nun steht ein Bauzaun um die Anlage und der Zugang ist untersagt.

In der Antwort der Verwaltung auf unsere Anfrage in der Sitzung des Ortsbeirates der Oberstadt vom 20.04.2021 war es noch nicht möglich ein genaues Datum der Wiederinbetriebnahme zu nennen.

Wir fragen daher:

Wann kann die Rutsche endlich wieder von den Kindern benutzt werden?

gez. Simone Bludau